

Sui Sui



ステーション Vol.102

4月号

2023年3月17日発行

北広島町壬生字西谷500番地
☆Kumahira Park 北広島 体育館☆
電話：(0826) 72-8822
IP：8022
☆温水プール SuiSui☆
電話：(0826) 72-8823
IP：8023
↓お得な情報いっぱいHPは↓

一般財団法人 どんぐり財団 検索

回覧



第8回全国中学生クロスカントリー大会

2/5(日)滋賀県で第8回全国中学生クロスカントリー大会が開催されました。

男子3年生3kmの部で土間董哉さん(千代田中学校)が出場され見事9分7秒(※コースタイム最速記録タイとなる)で優勝を納めました！
また、男子3年生チーム対抗戦の部で千代田中学校が第3位の成績を納められました！おめでとうございます！



2023 広島県小学生縄跳び大会開催！！

2/13～28日の期間、北広島町内の小学生を対象に縄跳び大会を開催いたしました。町内の豊平小学校・八重東小学校・本地小学校から一斉跳び4チーム・八の字跳び6チームのエントリーがあり、両種目とも3分間で跳んだ回数を競い合いました。結果は下記の通りになります。

〇一斉跳び

- 第1位 八重東一斉ファイターズ6 **224**回
- 第2位 八重東一斉ファイターズ4 **133**回
- 第3位 豊平小学校 **118**回

〇八の字跳び

- 第1位 八重東一斉ファイターズ6 **350**回
- 第2位 豊平小学校5 **323**回
- 第3位 豊平小学校6 **280**回



八重東小学校



本地小学校



豊平小学校

ご参加頂きありがとうございました！

どん北キャラバン開催！

2月5日～27日の期間、北広島町のスポーツを通じたまちづくり推進事業委託業務の一環として「どん北キャラバン」を開催いたしました。

どん北キャラバンとは「どんぐり北広島ソフトテニスクラブ」が指導者として町内の小学生を対象にソフトテニスを指導する事業となっております。日本トップレベルのチームによる指導を受け、初めてラケットを握るという子も多い中ではありましたが、どん北の選手たちのお手本に驚いたり、終了後には子どもたちから「まだやりたい！」という声も聞けるなど、非常に充実した時間となりました！
どんぐり北広島ソフトテニスクラブのみなさん、ご協力ありがとうございました！



2023 ワールドパラアスレティクスグランプリ優勝！

2/26(日)～3/1(水)にドバイ/アラブ首長国連邦で

2023 ワールドパラアスレティクスグランプリ(ドバイ大会)が開催されました。

白砂匠庸選手が会場見事 F46 クラスやり投げで優勝を納めました！

おめでとうございます！今大会は2023IPCライセンスを取得されている方が出場できるという大会になります。

白砂選手は2020年の東京パラリンピックでは6位入賞もされております！



どん北から卒業～ありがとう～富田コーチ・半谷選手・田辺選手

3月11・12日、広島翔洋テニスコートにて第3回平和カップ広島国際ソフトテニス大会が開催され、惜しくもベスト8という結果になりました。今大会をもって富田コーチ・半谷選手・田辺選手が現役引退。そしてどん北を卒業されました。富田コーチは選手7年・コーチ2年計9年間、半谷選手は選手として9年間、田辺選手は選手として8年間活躍されました。どん北での現役生活本当にお疲れ様でした！3選手の諦めずに戦う姿に私たちはたくさんのパワーと感動をもらいました。富田コーチ・半谷選手・田辺選手の次なる人生を私たちは心から応援しております。北広島町に夢や希望、そして感動をありがとう！また北広島町に遊びに来てください。



◆◆営業時間◆◆

月～土 10:00～21:00 (最終受付 20:30、木曜休館)
日・祝 10:00～17:00 (最終受付 16:30)

facebook

Instagram

LINE



スタッフのひとこと

3月となり少しずつ日が長くなってきましたね！！
3月といえば卒業シーズン！別れの季節でもあり、お子様の晴れ姿の季節でもありますね！小さかったお子様が1つ歳を重ねて成長していくというのは嬉しいことですね！その反面少しずつ自立して親御さんの元から離れていくのは寂しくなりますね☹
3月で卒業を迎えられた皆様ご卒業おめでとうございます！4月から新しい道で頑張ってください！

イベント情報やちょっとした発見などを日々更新しています！！

Facebook・Instagram・LINE 上で「一般財団法人どんぐり財団」と検索してみてください。みなさまのいいね&フォローお待ちしております(*^^)v